

Los mercados inician la semana inquietos...

El Politburó de China, en su reunión preparatoria de su plan de acción para el próximo ejercicio, ha manifestado su intención de ejecutar una política presupuestaria más proactiva y una política monetaria más laxa, así como sus objetivos de estabilizar los mercados inmobiliario y bursátil, y fortalecer significativamente el consumo.

Esta declaración de intenciones parece presagiar la próxima puesta en marcha del programa de estímulo amplio y de gran calado, que los mercados vienen esperando y reclamando desde hace meses.

Veremos a lo largo de estas próximas semanas en qué medidas acaban concretándose estas intenciones, y si realmente son suficientemente importantes como para alimentar la confianza de los mercados en un mayor dinamismo de la economía china de cara a los próximos trimestres.

Los mercados han iniciado la semana inquietos, a la espera del dato de inflación que se dará a conocer este miércoles en los Estados Unidos, con la vista puesta en la siguiente reunión de la Reserva Federal que tendrá lugar los próximos 17 y 18 de diciembre. Antes, este jueves 12, el Banco Central Europeo celebrará también su última reunión del año.

Inquietud también por el futuro de Siria y sus consecuencias sobre el resto de la región, tras la caída este fin de semana del régimen de Bashar al-Ásad.